

# Tras 4 años sin reparaciones SLEP decide clausurar el colegio Ernesto Quirós Weber

Acceso del recinto ubicado en cerro Los Placeres fue cerrado y otros ingresos lo serán a futuro. Establecimiento se encuentra en total abandono. Vecinos expresan preocupación por delincuencia en el área.

Antonella Valverde H  
 La Estrella de Valparaíso

**T**ras los efectos del terremoto de 2010, el edificio del colegio Ernesto Quirós Weber, ubicado en Av. Matta N°64 en el cerro Los Placeres, comenzó a mostrar los primeros signos de daños. Durante 2011, el ascensor quedó inhabilitado y detenido en el tercer piso del establecimiento.

Seis años más tarde, tuvieron que clausurar definitivamente la zona de pre-básica por el asentamiento del terreno, que presionó y rompió el sistema de cañerías de desagüe.

Entre 2020 y 2021, el edificio evidenció problemas de mayor envergadura, desencadenando la clausura inminente del recinto, lo que obligó a que los estudiantes fueran trasladados a la Escuela Paraguay. A fines de 2021, se instalaron definitivamente en la Escuela Alemania.

## REALIDAD ACTUAL

Hoy, los alumnos se en-



VENTANAS, LÁMPARAS Y PUERTAS HAN SIDO ROBADOS DE LA ESCUELA.

cuentran compartiendo el recinto de Av. Argentina N°435, mientras que su escuela en C° Los Placeres continúa sin mejoras y con visibles vandalismos en su estructura.

La directiva de la junta de vecinos N° 93 de Placeres comentó: "Eso está abandonado, hemos llamado una infinidad de veces. Cada vez que los vecinos se enteraban o perci-

bían que se están metiendo al colegio, nosotros llamamos, pero nunca hubo una respuesta definitiva".

Un comerciante del sector añade que "los mismos vecinos dicen que les gustaría que fuera una comisaría, tal vez algo de Bomberos o una especie de Cesfam, porque le pueden dar vida al edificio, que al fin y al cabo ocupa un gran espacio de la cuadra,

y está ahí tirado".

El equipo jurídico del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso sostuvo que el lugar está en proceso de regularización de la propiedad, ya que no se había hecho desde que las obras las dejara la Sociedad El Progreso, antes de la década del 80'. Debiendo traspasar el registro conservador de la sociedad al SLEP, para

# 26

**colegios de Valparaíso** están monitoreados por cámaras de seguridad de SLEP.

luego ajustar los planos a la inscripción y poder ingresar en obras.

En la mañana del martes, equipos del SLEP se dirigieron al lugar para sellar la puerta principal y evitar el ingreso. En los próximos días, sellarán otras entradas al recinto. Además, se instalarán cámaras de vigilancia para monitorear principalmente por la noche, con el fin de dar mayor seguridad al entorno.

En el lugar, el director ejecutivo (S) del SLEP de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, informó: "Nosotros no somos el dueño, lo tenemos en nuestras manos, pero no somos el dueño. Porque no habíamos intervenido antes, es que no estamos facultados para poder hacerlo, estamos aquí

por un deber".

"Vamos a sellar la puerta para evitar el ingreso. Nosotros estamos instalando una señal de monitoreo de todos los colegios. En este momento tenemos 26 colegios que están monitoreados en esta central. Vamos a llegar a los 65 colegios que dependen de nosotros", precisó.

Gonzalo Gajardo, encargado de seguridad del SLEP, quien se encontraba en el recinto, puntualizó: "Por razones de riesgo, se quedó vacío, lo que generó las condiciones para que fuera sistemáticamente vandalizado con el tiempo, que es lo que ha ocurrido. Se han robado metales, todo lo que puedan reducir, en ese sentido. No tenemos otro tipo de comisión de delitos, no hay gente viviendo, hay gente que entra y sale."

"Nosotros lo que vamos a hacer es clausurar el acceso, porque ahí cambia la figura legal, pasa de ser un simple ingreso sin autorización a derechamente un allanamiento, un robo", explicó el encargado de seguridad del SLEP. 📍